Le chemin pour l'Amérique et l'humanité dans le nouveau millénaire

25 février 2001 Cathédrale Garden of Prayer, New York, États-Unis Tournée de conférences « *We Will Stand*! » dans 50 États des États-Unis

Très chers invités venant des États-Unis et de l'étranger.

Je tiens à exprimer ma gratitude à vous, membres du clergé et dirigeants de différents domaines de la société, qui, malgré vos nombreuses occupations, êtes réunis ici aujourd'hui pour entendre mon message. J'aimerais tout d'abord rendre gloire à Dieu et Lui exprimer toute ma gratitude pour Sa présence et Sa protection constantes.

Le temps est venu d'accomplir la providence du Ciel

Tout au long de ma vie, je me suis entièrement consacré au salut de l'humanité, basé sur la volonté de Dieu. J'en suis alors venu à réaliser que Dieu n'est pas assis sur un trône de gloire et d'honneur, mais qu'Il est un Dieu d'agonie, de souffrance et de profonde tristesse, qui essaie de sauver Ses enfants qui souffrent en enfer à cause de la chute. Depuis que j'ai compris la volonté de Dieu et Son cœur, j'ai vécu avec une détermination résolue à accomplir Sa volonté, sans tenir compte du temps ou de l'espace, et en oubliant tout le reste.

Quand je pense aux quatre-vingts années de ma vie, remplies de malentendus et de persécutions, c'est vraiment incroyable de pouvoir être avec vous aujourd'hui. Je pense que c'est totalement grâce à Dieu. En ce jour de grande importance, afin de comprendre l'histoire humaine et le monde du point de vue de la providence de Dieu, j'aimerais parler sur le sujet : « Le chemin pour l'Amérique et l'humanité dans le nouveau millénaire ».

Quand vous considérez l'histoire humaine du point de vue de la providence du salut de Dieu, les derniers jours sont un point tournant où l'histoire du mal de Satan prend fin et la bonne souveraineté de Dieu commence. En conséquence, les derniers jours représentent le moment où tout s'accomplit. Donc, dans les derniers jours, la perfection doit être réalisée au niveau individuel, au niveau de la famille, du peuple, de la nation, du monde, et finalement au niveau du cosmos entier.

Dans les siècles passés, chaque fois que le temps des derniers jours était annoncé dans la providence divine, Dieu guidait l'humanité vers une idéologie centrée sur Dieu. Cependant, nous n'avons pas réussi à accomplir notre responsabilité de maintenir le bien et d'éliminer l'histoire du mal.

Néanmoins, Dieu est éternel, immuable, absolu et unique, et la volonté de Dieu est aussi éternelle, immuable et absolue. Donc, à travers un vrai individu, une vraie famille, une vraie société, une vraie nation, un vrai monde et une vraie souveraineté, Dieu va sûrement construire le monde où Il pourra vivre, se déplaçant et agissant librement à la fois au ciel et sur la terre.

Alors, quel est le monde originel que Dieu recherche? C'est un monde centré sur les Vrais Parents. Cependant, dès le tout début, à cause de la chute, nous avons perdu les Vrais Parents de l'humanité et le monde vrai. C'est pourquoi rien dans ce monde, qu'il s'agisse du pays où nous vivons, de l'idéologie humaine ou de toute autre chose, ne peut nous relier directement aux Vrais Parents.

Qui va prendre la responsabilité pour ce monde ?

Nous devons d'abord retrouver notre vraie nature originelle. En accomplissant cela, quand les vrais parents, les vrais maris et femmes, les vrais enfants, le vrai peuple, la vraie création, la vraie souveraineté et le vrai cosmos apparaîtront et communiqueront cœur à cœur avec Dieu, le monde du mal disparaîtra finalement. C'est dans les derniers jours que cet idéal sera réalisé. Ce sera le temps du second avènement. Ainsi, dans les derniers jours, il n'y aura ni catastrophes naturelles comme le jugement par le feu ou la destruction de la terre, ni des gens qui s'élèvent dans les airs. Au lieu de cela, ce sera le moment où l'histoire du mal, qui a été marquée par d'innombrables tragédies, sera clarifiée.

Ainsi, c'est le moment où tous ces niveaux, qui ont perdu leur relation verticale avec Dieu, seront restaurés. Nous avons aspiré à un tel jour, et c'est la destination finale que nous devons tous atteindre.

Toutefois, l'individu, la famille et la nation sont divisés. En plus, toutes sortes de problèmes, tels que la pollution de l'air, la pénurie de nourriture, et les conflits religieux et raciaux, surgissent constamment à travers le monde, occasionnant des querelles et même des guerres. Qui donc va assumer la responsabilité pour ce monde ? C'est une question sérieuse. Dans le passé, les pays communistes n'ont pas pu transcender le nationalisme. De même, l'Amérique, superpuissance actuelle, n'est pas capable de dépasser l'idée d'américaniser le monde. Quand une nation met son propre intérêt en premier, elle ne peut pas diriger le monde. Par conséquent, nous avons besoin d'un peuple ou d'une nation prêts à se sacrifier pour un but plus élevé et à lutter pour établir ou devenir une nation idéale qui embrasse le monde entier.

C'est dans cet esprit que je suis venu dans ce pays, les États-Unis d'Amérique, répondant à l'appel de Dieu. J'ai investi tous mes efforts pour réveiller l'Amérique en éduquant les jeunes d'un pays confronté à une crise morale et au déclin du christianisme.

Les enseignements de base des Vrais Parents

Vous devez être curieux de savoir ce que j'enseigne aux jeunes. C'est en fait simple. Premièrement, c'est de vivre pour les autres. Plus précisément, j'enseigne que l'individu doit vivre pour la famille, la famille pour la société, la société pour un peuple, un peuple pour une nation, une nation pour le monde et le monde pour Dieu. Si nous faisons cela, Dieu sera avec nous.

Dans la famille, les parents doivent vivre pour leurs enfants, les enfants pour leurs parents, le mari pour sa femme et la femme pour son mari. Toute personne qui vit davantage pour les autres que pour ellemême deviendra une personne centrale du côté du bien.

Deuxièmement, j'enseigne aux gens d'aimer leur ennemi. Dieu Lui-même sacrifia Jésus, Son seul fils bien-aimé, pour notre salut. Comme Dieu a agi ainsi pour sauver les enfants de Son ennemi Satan, le diable, ce dernier n'a eu aucun pouvoir pour exercer son autorité devant Dieu. Même Satan n'a pas d'autre choix que de se soumettre volontairement à Dieu qui aime les enfants de Satan plus que les Siens. La méthode de Satan a toujours été de frapper le premier et finalement de perdre, et la stratégie de Dieu a été de prendre des coups en premier, perdant ainsi au début, pour finalement gagner. Ma foi dans une telle loi céleste pendant toute ma vie est le secret qui explique comment j'ai pu établir mon fondement en envoyant des missionnaires dans 185 nations à travers le monde, malgré les sévères persécutions et incompréhensions.

Même en étudiant l'histoire des activités des missionnaires chrétiens, nous découvrons que, sous les attaques de leurs ennemis, ils suivirent un chemin de persécution et de martyre. Ainsi, au cours de deux mille ans d'histoire, ce chemin de sang devint le terreau pour qu'une puissante démocratie puisse se développer. Cependant, le christianisme, autrefois source de pouvoir et de force pour la démocratie, est aujourd'hui confronté à une crise. Les nations chrétiennes ont perdu la bonne direction ; elles nient Dieu, Jésus et la providence divine. On entend même maintenant des voix qui affirment : « Dieu est mort ! » ou

« Dieu n'existe pas ! ». En entendant cela, que peut ressentir Dieu ? Il a mis tout Son cœur à rechercher Ses enfants, sacrifiant tout, avec l'espoir de voir ce grand jour arriver. Il espère que ce sera maintenant.

La providence divine du salut et du messianisme

Mesdames et messieurs, pour qui Dieu s'est-Il sacrifié? Ce n'est pas pour l'Amérique ni pour le christianisme. C'est pour chacun de nous, en d'autres mots, pour vous et moi en tant qu'individus. De même, Jésus fut crucifié non pas pour que le Messie soit sauvé, mais pour sauver chacun d'entre nous, vous et moi. Comme la chute débuta au niveau individuel, le salut doit aussi commencer au niveau individuel.

Par conséquent, un représentant de tous les êtres humains doit venir proclamer : « Je vais assumer l'entière responsabilité en tant que représentant de toute l'humanité. Je rembourserai la dette que l'humanité a contractée tout au long de l'histoire, et je deviendrai même une personne envers qui Dieu Se sentira redevable. » Sans une telle détermination, la restauration est impossible. Notre approche du salut ne peut pas être conceptuelle ou théorique. À moins d'être prêts à souffrir à la place de Dieu, plus que quiconque au monde, nous ne pouvons pas toucher le cœur de Dieu.

N'avez-vous jamais prié désespérément pour les six milliards de personnes dans le monde, avec le sentiment que vos propres enfants sont en train de mourir? Combien avez-vous donné de vous-même pour sauver une famille, une tribu, un peuple, une nation et le monde, avec la volonté de vous sacrifier pour eux? Peu de gens peuvent dire avec confiance qu'ils ont prié et se sont investis de cette manière. Cependant, le Seigneur du second avènement vient au monde et vit en accord avec cette norme absolue de don de soi, représentant toute l'humanité.

Dieu, qui a mené la providence du salut, trouva Abraham deux mille ans après la chute des premiers ancêtres de l'humanité. Dieu choisit ses descendants pour devenir le peuple élu, Israël, et les multiplia à chaque niveau comme une nouvelle famille, une nouvelle tribu et un nouveau peuple. Sur la base du fondement victorieux d'Abraham, les Israélites furent choisis comme le peuple élu pour recevoir le Messie. Ils devinrent le peuple central pour recevoir le Messie substantiel qui devait venir.

Si vous examinez le cœur de la providence divine du salut, vous comprendrez que l'éthique et l'idéologie que les premiers ancêtres humains, Adam et Ève, auraient dû suivre et concrétiser doivent être restaurées. C'est de là que vient le concept de Messie. Selon lui, les croyants se tiennent dans la position d'épouse.

Par conséquent, le but ultime du christianisme n'est pas d'établir le royaume de la chrétienté ou un monde chrétien. Sa mission la plus importante est de se préparer à devenir une épouse qualifiée pour recevoir l'époux. En raison de la crucifixion de Jésus, le peuple d'Israël n'a pas pu accomplir et transmettre cette tradition. Bien que choisi par Dieu comme le premier Israël, il a failli à sa responsabilité. Le christianisme, choisi comme le deuxième Israël, apparut pour accomplir cette mission à sa place. Dieu a conduit la providence de six mille ans axé sur ce seul but, et le christianisme est ainsi devenu l'épouse prête à recevoir l'époux. Nous sommes maintenant dans la phase finale de la providence.

Le messianisme consiste en la restauration des Vrais Parents pour le salut du monde

Alors, quel est le cœur de l'enseignement messianique? C'est un enseignement pour sauver le monde, pour unifier le monde et construire des familles idéales, et son but principal est de restaurer la position des Vrais Parents, qui fut perdue lors de la chute des premiers ancêtres de l'humanité.

En examinant le contenu de l'Ancien et du Nouveau Testament, on peut comprendre que le Messie vient avec l'autorité du Père, rencontre une épouse substantielle qui représente le pouvoir de l'Esprit Saint, et ensuite restaure la position des Vrais Parents. L'apparition de l'épouse et de l'époux au festin des noces de

l'Agneau, prophétisée dans le livre de l'Apocalypse, fait référence au processus d'établissement des Vrais Parents en passant d'abord par le stade de vrai mari et de vraie femme.

À cause des faux parents influencés par Satan, Dieu a perdu la famille idéale d'Adam. Dieu voulait une vraie famille, une vraie tribu et une vraie nation, mais tout cela a été perdu. C'est pourquoi, aujourd'hui, Il a de nouveau envoyé le Messie sur la terre afin de regagner ce qui a été perdu. C'est la providence de Dieu.

Jésus est venu avec cette même mission. Cependant, quand il a perdu son peuple et son pays à cause de leur manque de foi, il a offert sa vie pour le salut du monde et du Royaume que Dieu souhaitait établir. Le chemin de souffrance de Jésus sur la croix était un chemin de tribulations semblable à celui enduré par Dieu. Dans cette situation d'épreuves et de tribulations, Jésus pria désespérément : « Père, pardonne-leur car ils ne savent pas ce qu'ils font. » Même au seuil de la mort, il a pardonné à Rome et à ceux qui s'opposaient à lui, dans l'attente d'une victoire future. Par conséquent, la vie de Jésus ne s'est pas arrêtée à l'âge de trente-trois ans. Avec l'aide de Dieu, le christianisme a hérité de son esprit et est devenu l'une des quatre grandes religions mondiales de l'histoire humaine.

Le développement de la civilisation humaine et le lieu où elle porte des fruits

Mesdames et messieurs, bien que l'Amérique soit reconnue comme la seule superpuissance du monde, si elle ne se conforme pas étroitement à la providence de Dieu, elle ne pourra pas continuer à prospérer. Examinons l'histoire des civilisations.

Les civilisations anciennes sont nées principalement dans les régions tropicales ou subtropicales. Les civilisations des Mayas, des Incas, de l'Égypte, de la Mésopotamie, de l'Inde et de la Chine en sont des exemples. Si nous n'avions pas chuté, la civilisation aurait débuté dans la zone chaude, correspondant au printemps, et se serait ensuite déplacée vers la zone tempérée, correspondant à l'automne. La civilisation de la zone tempérée a aujourd'hui pour centre le monde libre et la civilisation occidentale. En général, les pays développés de l'Occident, comme les États-Unis, l'Angleterre, l'Allemagne et d'autres, sont situés audessus du vingt-troisième parallèle nord.

Avec la fin de la civilisation de la zone tempérée correspondant à l'automne, la civilisation de la zone froide, représentant l'hiver, apparaît pour une courte période. C'est l'émergence du communisme. Beaucoup d'intellectuels pensent que la guerre froide a disparu après l'éclatement de l'Union soviétique, mais le matérialisme et l'athéisme dominent encore à travers le monde. Ils se manifestent à travers deux idéologies majeures, la démocratie et le communisme, qui sont toutes deux en train de perdre progressivement du pouvoir.

L'idéal de Dieu pour la création aurait dû commencer dans la zone chaude correspondant au printemps, mais, à cause de la chute des ancêtres humains originels, la civilisation débuta dans la zone tropicale. Cependant, la civilisation du vrai printemps, à laquelle nous avons aspiré depuis des temps immémoriaux, va apparaître, surmontant la crise de la civilisation de la zone tropicale et les menaces de la civilisation de la zone froide.

Qui pourra faire fondre le bloc de glace figé dans le cœur de Dieu? Et comment le faire? Cela ne se fera pas par le pouvoir, l'argent, la science ou la connaissance. Comme nous pouvons le constater à travers le mouvement des civilisations dans les différentes parties du monde, centrées sur les rivières et les côtes, le centre des civilisations n'est pas fixe. La civilisation humaine a commencé à se développer autour des rivières du Tigre, de l'Euphrate et du Nil. Le centre de la civilisation humaine s'est déplacé vers la Méditerranée, particulièrement centré sur la Grèce, Rome, l'Espagne et le Portugal. Puis, il s'est de

nouveau déplacé vers la sphère Atlantique, avec pour centre la Grande-Bretagne et les États-Unis. Finalement, il se développe autour du Pacifique avec les États-Unis, le Japon et la Corée.

Ainsi, vu sous l'angle de l'histoire des cultures, la péninsule coréenne occupe une position très importante. Le nord de la Corée pointe vers la civilisation de la région froide, avec la Russie et la Chine. Le Sud et l'Est pointent vers la civilisation de la région tempérée, avec les États-Unis et le Japon.

Ceci est donc bien en accord avec le point de vue providentiel que la Corée donnera naissance à une civilisation de type « région chaude », représentant la saison du printemps de l'histoire mondiale et ayant la capacité d'englober les civilisations des régions froides et tempérées. De ce point de vue, la résolution du problème Nord-Sud et du problème Est-Ouest doit être considérée comme l'apogée de la providence de Dieu. Le révérend Moon est venu de Corée pour dédier sa vie à ce but. En fait, tout au long de ma vie, j'ai dépassé les frontières de races, idéologies et nationalités pour développer un mouvement d'un monde uni en Dieu. C'est en raison de la providence de Dieu que j'ai suivi ce chemin. C'est le principe de l'histoire providentielle et non une théorie que j'ai créée artificiellement.

La mission et la responsabilité des dirigeants religieux

J'ai été éclairé sur la volonté céleste et, plutôt que de la garder seulement dans mon cœur, j'ai œuvré pour que la vision de Dieu devienne une réalité. J'ai été actif partout dans le monde. J'ai inspiré des activités d'évangélisation et des entreprises liées à l'océan en Alaska, dans les pays de l'ancienne Union soviétique, dans les trente-trois pays d'Amérique latine et en Asie et en Afrique.

Nous travaillons à la résolution des problèmes que l'humanité affrontera dans le prochain millénaire, en particulier dans les domaines de la pollution de l'environnement, de la faim et des maladies. Au cours des dernières années, j'ai été actif dans les régions du Pantanal et de l'Amazonie au Brésil afin d'établir un fondement substantiel pour la protection de l'environnement.

La Bénédiction sacrée internationale et le mouvement de l'amour pur m'ont permis de m'occuper des problèmes intérieurs. Quelque 430 millions de couples dans le monde ont participé à cette Bénédiction, donnant un nouvel élan à la construction du Royaume des Cieux sur la terre qui a été le désir de Dieu depuis des lustres.

Mesdames et messieurs, jusqu'à présent, ce sont les pays ayant un plus grand pouvoir politique, militaire et économique qui ont contrôlé le monde. Cependant, aucun pays ne peut exister éternellement sans être en accord avec la providence de Dieu. La chute des civilisations grecque et romaine, qui connurent des heures de gloire, en est un bon exemple.

Les États-Unis, qui se dressent fièrement aujourd'hui comme une superpuissance, sont dans la même position que Rome dans le passé. La chute de Rome est plutôt venue de sa corruption morale que de contraintes externes. Cette corruption coupa Rome de la fortune céleste.

Dans l'histoire récente, les forces politiques en faveur du matérialisme dialectique et de la conception matérialiste de l'histoire sont parvenues à contrôler un tiers de la population du monde et deux tiers de son territoire en incluant l'Union soviétique et la Chine. Cette hégémonie, cependant, ne pouvait pas durer.

Le temps viendra bientôt où les dirigeants religieux qui soutiennent la volonté de Dieu gagneront en influence. Les dirigeants religieux sont des prophètes. Ils sont appelés à prendre la place que Dieu souhaite pour eux, à proclamer Sa volonté, et à montrer la voie que l'humanité doit suivre. Tragiquement, la division des confessions religieuses et les luttes entre les groupes religieux que nous voyons aujourd'hui ne servent à rien d'autre qu'à entraver la providence de Dieu.

Les Vrais Parents incarnent les espoirs de l'humanité et les victoires de l'histoire

C'est la raison pour laquelle j'ai consacré, durant plusieurs années, quatre-vingt-dix pour cent du budget de notre Église à des activités destinées à toucher d'autres confessions et religions, afin de résoudre leurs conflits. J'ai créé la Fédération interreligieuse pour la paix mondiale avec trois buts : faciliter l'harmonie et l'unité au sein des religions et entre elles, résoudre les conflits régionaux dans de nombreux endroits et aider à établir la paix mondiale. Plus récemment, j'ai fondé la Fédération interreligieuse et internationale pour la paix mondiale, qui a tenu sept conférences internationales de *hoondokhae*.

Tout le monde a besoin de dépasser les différences raciales et religieuses, de comprendre la providence de Dieu pour réaliser concrètement le monde idéal de Sa création et, finalement, pour s'unir avec Son cœur. En fin de compte, c'est grâce au cœur que nous concrétiserons la foi, l'espoir et l'amour que nous avons poursuivis. Nous devons retrouver la relation de cœur avec Dieu, que nous avons perdue à cause de la chute, et nous devons regagner les positions de parent et d'enfant comme Dieu les envisageait originellement.

Ainsi, les derniers jours que Dieu nous a promis sont le temps où les Vrais Parents apparaissent. En d'autres termes, c'est l'époque où les multitudes de personnes dans le monde, qui ont perdu leur Parent à la suite de la chute, vont retrouver leur Parent originel. Donc, les Vrais Parents représentent l'accomplissement des désirs et des espoirs de toute l'humanité. Ils sont le résultat ultime des victoires accumulées au cours de l'histoire humaine.

L'Église de l'Unification a répandu la tradition de la cérémonie internationale de Bénédiction sacrée à travers le monde. Le fait que des personnes noires, blanches et jaunes soient en mesure de se réunir comme frères et sœurs – au-delà de leurs différences d'ethnicité, de race ou de nationalité – et de former des couples affectueux est une étape des plus importantes dans l'accomplissement de la volonté de Dieu. Aujourd'hui, en suivant la tradition des familles bénies, l'humanité commence à restaurer les relations de frères et sœurs, mari et femme, et parents et enfant, comme Dieu l'envisageait originellement. Finalement, nous devons même aller jusqu'à libérer Dieu, qui S'est trouvé dans la plus profonde douleur depuis qu'Il a perdu Ses enfants. C'est seulement ainsi que le chemin du vrai bonheur sera ouvert.

Jusqu'à présent, la démocratie a réclamé la liberté et la libération de l'être humain. Mais nous devons aussi demander la liberté et la libération de Dieu. Lorsque nous réussirons à soulager le chagrin de Dieu, la libération de l'être humain et le rétablissement de la liberté suivront naturellement. Chacun de nous doit réaliser qu'il est né pour libérer Dieu et le monde.

Les États-Unis ont été bâtis sur une foi puritaine stricte

Mesdames et messieurs, il y a une signification profonde à mon évocation de la providence de Dieu aux États-Unis. À bien des égards, les États-Unis sont un pays préparé béni par Dieu. Les ancêtres qui ont bâti cette nation sont les pères et mères pèlerins qui ont risqué leur vie pour pratiquer leur religion et sont venus en Amérique en quête de liberté.

Pour satisfaire leur recherche de réelle liberté religieuse, ces gens ont laissé derrière eux leurs parents, leurs frères et sœurs, et leur patrie. Ils ont renoncé aux liens avec leur pays d'origine en traversant l'océan Atlantique au risque de leur vie.

Quand le Mayflower arriva en Nouvelle-Angleterre en 1620, c'était la fin de l'automne. Cet hiver-là, plus de la moitié des cent deux pèlerins moururent de froid et de faim. Ce qui a été particulièrement remarquable, c'est qu'ils sont morts en refusant de manger les précieuses graines réservées à la plantation du printemps suivant.

La ferme croyance des puritains était de servir la volonté de Dieu dans tous les aspects de leur existence. Après leur première récolte, ils exprimèrent leur gratitude à Dieu. Ils construisirent d'abord un fort pour accueillir l'église et l'école et, seulement après cela, ils se mirent à construire leurs propres maisons.

Pendant leur période de pionniers, les pèlerins commençaient chacune de leurs activités en prière. C'était le cas pour le labourage des champs comme pour l'administration de la communauté. Lorsque George Washington était à Valley Forge durant la guerre d'Indépendance, il pria avec un grand désespoir. Dans cette bataille menée pour les droits divins, Dieu prit parti pour l'Amérique. En Angleterre, le roi et son gouvernement menaient la guerre, mais en Amérique, la guerre était menée par Dieu et Ses fils et filles. N'est-ce pas ainsi que sont nés les États-Unis, un pays prônant la liberté religieuse ?

Même aujourd'hui, chaque session du Congrès des États-Unis commence par une prière. Lors de la cérémonie d'investiture, le Président met sa main sur la Bible, prête serment et reçoit la bénédiction d'un pasteur. L'Amérique imprime même sur sa monnaie les mots: « *In God We Trust* » (« En Dieu, nous mettons notre confiance »). L'importance attachée à Dieu par les États-Unis est unique au monde. C'est ainsi que les États-Unis, en tant que pays protestant, en sont venus à avoir une influence considérable dans le monde entier.

Mais que penser de l'Amérique d'aujourd'hui? La prière dans les écoles publiques est officiellement interdite. Les professeurs enseignent la théorie de l'évolution et ignorent d'autres points de vue. Le divorce, avec un taux d'environ cinquante pour cent, sape l'intégrité de la famille.

En 1971, j'ai quitté ma famille et ma patrie pour venir en Amérique, parce que j'ai entendu la voix de Dieu me confiant Sa préoccupation pour la situation actuelle de ce pays. Une fois arrivé, j'ai déclaré que j'étais venu comme un pompier pour sauver une maison en feu et comme un médecin pour soigner une personne malade. J'ai même découvert que Dieu était en train de quitter l'Amérique. Il aurait dû être possible de trouver Dieu partout en Amérique, pourtant Dieu quittait le cœur des gens, les familles et les écoles. Il me semble que c'était seulement hier que je me tenais sur la 5° avenue de Manhattan et pleurais sans retenue, m'accrochant à Dieu pour L'empêcher de quitter l'Amérique. Malheureusement, l'Amérique a persisté dans le chemin de la dégradation morale, malgré mes avertissements.

Mesdames et messieurs, je voudrais vous poser cette question : pourquoi pensez-vous que je continue à interpeller les Américains face à toute l'opposition et la souffrance que je subis ? C'est parce que je sais mieux que quiconque combien de sang, de sueur et de larmes Dieu a versés dans la construction de ce pays. Durant mes trente dernières années en Amérique, je n'ai jamais vécu un seul jour tranquillement.

L'Amérique devrait assumer sa responsabilité de construire le Royaume de Dieu

Qui est le maître de l'Amérique ? Il n'est ni parmi les Blancs ni parmi les Noirs. Le vrai maître de l'Amérique est la personne qui aime l'Amérique de la même manière que Dieu.

Je continue d'interpeller les Américains parce que Dieu a choisi ce pays en position de premier fils, la nation qui représente la sphère du fils aîné dans l'établissement du Royaume de Dieu sur la terre. Même maintenant, Jésus est présent spirituellement surtout en Amérique et il prie sincèrement pour l'accomplissement de son but dans cette nation.

En 1982, en accord avec la volonté de Dieu, j'ai fondé le *Washington Times* à Washington. Depuis lors, ce journal, créé comme un organe de presse conservateur, a inspiré l'opinion publique américaine, montrant le chemin que l'Amérique devait prendre. Aussi, je me suis donné complètement pour le salut national et mondial à travers le Mouvement des valeurs de la vraie famille et le Mouvement de l'amour pur pour les jeunes. J'ai investi en Amérique dans l'espoir qu'elle tienne fermement sa place face à la providence de Dieu.

Lorsque j'ai visité l'Amérique en 1965, j'ai consacré, près de la Maison Blanche, un endroit considéré comme une terre sainte et, même aujourd'hui, beaucoup de gens s'y rassemblent et prient toute la nuit pour l'Amérique. J'espère que chacun de vous pourra ouvrir son cœur pour entendre les voix sincères des pères pèlerins et des nombreux patriotes qui ont façonné l'histoire de l'Amérique.

Mesdames et messieurs, le nouveau millénaire qui vient de commencer est la période durant laquelle la providence divine du salut de six mille années verra sa conclusion; dans cette même période, l'idéal de Dieu pour la création sera réalisé à travers le cosmos. C'est aussi le temps où, enfin, les lamentations de la création, qui a perdu ses vrais maîtres à cause de la chute, vont prendre fin. C'est le temps où les parents et les enfants, longtemps séparés, vont se retrouver. Dieu établira avec nous le nouveau ciel et la nouvelle terre, où il n'y aura plus de larmes. C'est un âge où il y aura une communication naturelle entre le monde spirituel et le monde physique, et où le Royaume de Dieu sera établi au ciel et sur la terre.

Le passage à ce nouveau millénaire marque l'achèvement de l'ère du Nouveau Testament, le moment où les promesses de l'Ancien et du Nouveau Testament sont accomplies. À l'avenir, la sphère du règne direct de Dieu, qui comprend Son omniprésence et Son omnipotence, deviendra manifeste. Centré sur les Parents du ciel et de la terre, c'est un âge où l'Est et l'Ouest se joindront comme « un cosmos uni en Dieu », afin de former la grande famille de l'humanité sur la terre. C'est l'accomplissement des promesses de l'Ancien et du Nouveau Testament, ainsi que la perfection de l'âge du Testament accompli.

L'âge du Testament accompli remplira les promesses de l'Ancien et du Nouveau Testament

Le temps est venu. Le temps est venu où l'Amérique doit se réveiller. Il est temps pour le pays tout entier de créer un nouveau mouvement pour établir de vrais parents, de vraies familles, un vrai pays et un vrai monde centrés sur Dieu. C'est ainsi que l'Amérique doit empêcher Dieu de partir. Vous devez être à nouveau une société qui L'honore. Dieu a mis des milliers d'années pour établir l'Amérique. S'il quitte l'Amérique, où ira-t-Il?

Si l'Amérique honore Dieu correctement, tous les problèmes de l'Amérique – les problèmes familiaux et moraux, les problèmes des jeunes et les problèmes raciaux – seront résolus automatiquement. Quand l'Amérique deviendra un pays où les gens de toutes les races vivront ensemble en harmonie, elle sera un modèle pour le Royaume des Cieux sur la terre.

Il est temps pour nous de nous unir et d'ouvrir le chemin pour tous les êtres humains. Il est temps pour l'Amérique, la nation dans la position du fils aîné, de se décider à servir Dieu et de remplir sa mission comme un timonier qui amène les nations du monde vers Dieu. Je vous demande de vous tenir à mes côtés afin d'accomplir cette tâche historique.

Chers invités, je tiens à nouveau à vous dire ma sincère gratitude pour votre présence ici. J'aimerais conclure en exprimant mon espoir pour le commencement d'un nouveau royaume millénaire rempli de paix, de liberté et de justice au ciel et sur la terre.

^{15.} Le chemin pour l'Amérique et l'humanité dans le nouveau millénaire

²⁵ février 2001, Cathédrale Garden of Prayer, New York, États-Unis.

[/] Tournée de conférences « We Will Stand! » dans 50 États des États-Unis (25 février-17 avril).